

11/10/2000

## TELEFÓNICA DESARROLLA SU ESTRUCTURA ORGANIZATIVA

Madrid, 11 de octubre - La Comisión Delegada de Telefónica S.A. ha aprobado a propuesta de su presidente, en su reunión de hoy la nueva estructura organizativa de Telefónica que, manteniendo una línea de continuidad, introduce cambios tendentes a agilizar la operativa de las distintas líneas de negocio.

La presidencia de Telefónica se reserva la supervisión directa sobre las principales actividades horizontales, comunes a todas las empresas del grupo y, a través del Consejero Delegado, del conjunto de las actividades. A la Secretaría General y las direcciones generales de Desarrollo Corporativo, Finanzas Corporativas y Relaciones Institucionales se añade, con el mismo rango, la actividad de Recursos Humanos y se incorporan las figuras del Director General adjunto al Presidente y la del jefe de su gabinete.

Del Consejero Delegado dependen las líneas de negocio y la Dirección General de Recursos, a la que se reincorpora, Antonio Palacios, ex-director general de control de gestión. Igualmente dependerán del Consejero Delegado el área de Control de Gestión y un área de nueva creación, denominada: Planificación Operativa.

Esta estructura organizativa, cuyos nombramientos/ratificaciones figuran en el cuadro adjunto, se completará en los próximos días con el nombramiento del Director General de Relaciones Institucionales, responsable de las actividades de Comunicación, Patrocinios y Publicidad.

## Telefonica

